

文武両道

男子バレーボール部第2位! 岩手地区中総体終了

6月18日(土)~20日(月)の3日間、岩手地区中学校総合体育大会が開催され、本校からはバレーボール男子、卓球男女の競技に出場し、熱戦を繰り広げてきました。

中学校の運動部活動のゴールがこの中総体です。この大会を目指して延長部活動を経て練習を積み重ね、技を磨き、チームの団結を深めてきました。

惜しくも県大会出場権を得ることはできませんでしたが、各会場で一中生の真剣さ、純粹さが伝わってくるプレイを見ることができました。

3年生、今まで本当にありがとう。皆さんが部活を通して感じていることを後輩に必ず伝えて下さいね。

小中連携授業研究会開催

一本木小中学校では今年度も「主体的に考え、表現する児童生徒の育成」を目指し、小中9年間を見通した授業の在り方を研究しています。6月3日(金)に小2・中2の国語の授業を互いに参観し合い、研究会を行いました。

2年生の「魅力的なプレゼンテーション」完成度の高さが光っていましたね。これからも「発信力」を磨いていきましょう。



今年もご指導お願いします(全校さんさ)

毎週水曜日の6時間目が全校さんさ練習の時間です。

1年生も合流し、今は希望を基に踊り・太鼓・笛等のパート所属を調整しているところです。今年も講師を堀川加奈子さんと依田美奈子さんをお願いし、6月8日(水)の練習時からご指導いただいています。誇れる伝統「一本木さんさ」、今年はどうなるのかとても楽しみです。どうぞよろしくお願いします。



近隣施設にプランター寄贈

6月6日(月)、用務員の片山さんを中心に準備をしてきた花のプランターをボランティア委員会のメンバーでコミュニティーセンターとみのりホームに届けてきました。小雨が降る中でしたが、みんな積極的に動いてそれぞれの玄関前に設置しました。利用される方々に喜んでいただければと思います。



松島先生が復帰しました

体調を崩し、療養のため休んでいた松島一雄先生が先週から学校に復帰しました。集会時に本人からも一言挨拶をもらい、生徒たちは拍手で温かく迎えてくれました。

当面は少しずつ感覚と体力を取り戻してもらいながらの学校生活になると思いますが、よろしくをお願いします。

「ご心配とご迷惑をお掛けしましたが、もう大丈夫です。いろいろありがとうございました。よろしくお願いします。」(本人より)

7・8月の主な行事予定

- 4日(月) 期末清掃(～8日) 1年挨拶資源回収(～8日)
- 5日(火) 全校朝会
- 6日(水) 地区懇談会
- 8日(金) 期末清掃最終日(床磨き・ワックス清掃)
- 10日(日) PTA&まちづくり推進委合同通学路清掃(8:00～)
- 14日(木) 眼科検診
- 15日(金) 盛岡四高合唱交流会
- 20日(水)・21日(木) 期末三者面談
- 22日(金) 生徒集会・1学期終業式
- 30日(土) 姫神山登山
- 8月1日(月) 夏休み課題確認日
- 10日(水)～16日(火) 学校閉庁
- 18日(木) 2学期始業式・実カテスト
- 26日(金) 地域あいさつ運動
- 29日(月) 地区駅伝激励会
- 30日(火) 2年職場体験、わたしの主張(盛岡西地区大会)
- 31日(水) 1年農業体験
- 9月1日(木) 岩手地区駅伝大会(会場:雫石)



地区中総体結果

- バレーボール男子 予選リーグ2勝
準決勝 対滝沢南2-0勝
決勝 対雫石 0-2敗 準優勝
- バレーボール女子 予選リーグ
対滝二 1-2敗 対雫石 0-2敗
- 卓球男子 団体予選リーグ1勝1敗で通過
決勝トーナメント 対姥屋敷 1-3敗
個人2回戦進出 角掛寛仁 角掛優心
遠藤尚広 山崎碧斗
- 卓球女子 団体予選リーグ2敗
個人2回戦進出 渡邊七虹
3回戦進出 佐々木菖乃

